
 

 

 

 

 

 

「防災ってなに？」その２ 

「防災ってなに？」横浜国立大学の細田先生に聞かれましたが，答えられません。 

まだまだ調べて考える必要がありそうです。 



 

 

 

 

 

 

「災害ってこわい」「対さくが大事なんだな」 

細田先生のお話を聞いたり，友達と話し合ったりしながら考えます。土砂災害と対策

の実験もしました。「災害にそなえるって大事なんだ！」と分かりました。 



 

 

 

 

 

 

「災害とは…？」「防災とは…？」 

考えたことを自分の言葉でまとめていきます。「災害はとても怖い。けど，悪いこと

ばかりというわけでもない。でも良くはないもの…」深く考えていました。 



 

 

 

 

 

 

「防災ってなに？」今の自分の考えをまとめました 

「防災ってなに？」の答えを，今の時点での考えをまとめました。「災害はよくない

から，これまでのことを生かして対さくしないといけない」と分かりました。 


